



CALANQUES

LA SOIRÉE BLANCHE LANCE LA SAISON D'ÉTÉ



Un des gros succès de l'année dernière, digne héritière des soirées branchées de la côte d'azur, la soirée blanche marquera à nouveau le lancement de la saison d'été. Pour ce grand rendez vous destiné à devenir incontournable, un seul impératif requis : venir tout de blanc vêtu, en apportant votre panier repas (des boissons seront à la vente sur place). L'apéritif vous sera offert par la municipalité, et

le programme de la saison estivale avec ses nombreuses festivités et animations vous sera dévoilé à cette occasion. Rendez vous donc samedi 2 juillet sur l'Esplanade Roger Grange à partir de 19h30 pour cette grande soirée gratuite ouverte à tous. Et pour cette édition 2016, il se murmure que vous aurez droit à une énorme surprise inédite !! Afin décorer la soirée, les organisateurs collectent draps,

nappes, voiles blancs, grands bocaux en verre... à apporter à l'Office de Tourisme pendant les horaires d'ouverture.

Attention, les inscriptions à la soirée blanche sont obligatoires, date limite samedi 25 juin.

Renseignements et inscriptions Office de Tourisme :
04 42 13 20 36

Soirée Blanche

Lundi 4 Juillet

Article dans les Calanques

La Soirée Blanche lance la saison d'été



4 Juillet
2016

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Le club de voile fait la fête en organisant une régates



Remise des prix salle Roger Grange pour conclure en beauté les deux jours de fêtes de Carry Voile.

/PHOTO J-L.C.

On peut parler de succès pour cette première édition : douze voiliers de 7,5 à 12 m ont répondu à l'appel de Carry Voile pour deux jours de régates dans une ambiance à la fois sportive, amicale et festive. Ces premiers jours d'été ont enfin apporté du vent. Une Largade de 25 nœuds, avec une houle d'ouest, a rendu l'épreuve exigeante pour les équipages et les bateaux. Le parcours de 13 milles a envoyé la flotte virer au Tiboulen du Frioul avant de rentrer sur Carry. Le départ a été donné à 11 h du Sirius II, pilotine des sauveteurs en mer bénévoles présidée par Jean-Paul Vernet, où officiait le

comité de course. Mouillage des bouées, manœuvre des pavillons et annonces à la VHF étaient assurés par des membres dévoués Jean-Paul, Alain, Christian, sous la direction de Patrick. Après un passage au près devant le port de Carry, les voiliers sont partis à belle allure au sud-est vers Tiboulen. Envoi du spi, voiles en ciseaux, chaque équipage a fait le maximum selon les capacités de son voilier, commente Patrick Laneyrie et Roger Pellegrino, membres du bureau de Carry Voile. Un retour au louvoyage a permis aux tacticiens de choisir d'aller plus au large ou de tirer plus à terre. De beaux duels ont permis de

donner le meilleur : au virement de Tiboulen, Bantcup, Pégase et Libertia étaient bord à bord ! À l'arrivée, Papi Jean, par un bord au large, a rattrapé Brigant qui avait fait la course en tête et les deux voiliers ont rivalisé, le premier défendant de peu son avance. Il faut féliciter les plus petits "qui ont réussi un bon temps malgré la mer dure."

Une belle fête a ensuite animé le port de Carry : le Cutty Sark Legend Pipe Band, où joue l'équipier Robet Fournat a entraîné les participants avant qu'ils ne dégustent les spécialités de chacun lors d'un excellent buffet "auberge espagnole", servi en bord de mer. Le jazz

manouche a animé la suite de la soirée. Le lendemain, à cause des fortes rafales, certains concurrents ne pouvaient courir. Les voiliers ont donc navigué ensemble sans régater. Un classement informatique effectué par Michel Laurent a permis de donner le palmarès en temps et en heure. Edith Otten directrice de l'Office de Tourisme et Denis Gallice conseiller municipal délégué au port, ont remis les nombreux lots offerts par le club et ses partenaires. Un apéritif convivial avec les équipages et leurs proches a conclu les festivités, moments de partages et d'échanges entre les compétiteurs d'un jour.

Le club de voile

Mardi 5 Juillet 2016

Article dans La Provence

Régate

5 Juillet

2016



CALANQUES

DU JAZZ SOUS LES ÉTOILES



Organisée en partenariat avec la municipalité par l'association Carry Culture Loisirs, la deuxième édition du Festival de Jazz de Carry le Rouet se déroulera du 7 au 9 juillet prochains. Pour ce nouvel opus, les organisateurs ont tenu à jouer la carte de la proximité, avec une programmation à la fois variée et de qualité permettant également de drainer le public converti et de réduire les coûts afin de proposer un plus grand nombre de

concerts. «Notre principal souci est de trouver le juste milieu entre une programmation trop pointue qui nuirait à l'objectif de faire découvrir le jazz à tout un village, et une programmation trop estampillée tout public qui pourrait faire oublier quelques éléments clés de cette musique» explique André Cresci, président de Carry Culture Loisirs.

Les deux premières soirées se dérouleront au Théâtre de Verdure, avec une programmation plutôt swing et jazz New Orleans. Le jeudi soir dès 21h, les aixois de la Bande à Bruzzo ouvriront le bal, suivis dès 21h30 par le Garden Swing Big Band, 19 musiciens et chanteurs venus tout droit de Gardanne. La soirée du vendredi verra se produire les Swing Bebop de Marseille suivis de Léonard Blair et Gig Street de Saint Rémy de Provence.

Quant à la soirée du samedi, que les organisateurs ont tenu à laisser gratuite, elle se déroulera sur l'esplanade Jean Jaurès au son du jazz latino des Wapango, venus en voisins de Marignane.

Sous le parrainage officiel de Jean Pierre Foucault, trois belles soirées à ne pas manquer pour apprécier et (re)découvrir cette musique qui plonge ses racines dans l'histoire du peuple noir de la Nouvelle Orléans.

Renseignements et réservations 06 20 10 99 93 ou 06 32 36 39 84, www.carry-culture-loisirs-festival.com

Vente des billets Fnac.com, Office de tourisme, internet et sur place le soir même. Prix d'entrée pour les soirées du jeudi et du vendredi : 15€ la soirée ou 20€ le pass 2 soirées, gratuit le samedi.



Du 7 au 9 Juillet

2016

Festival de Jazz

Du jeudi 7 au samedi 9 Juillet

Article dans les Calanques

Du jazz sous les étoiles

3

Sortez des rails de la Côte Bleue

Marcher le long des voies ferrées, c'est une habitude sur la Côte Bleue. Une habitude à risques qui a tué 4 à 5 personnes par an pendant des années. La SNCF et la Région communiquent pour sensibiliser au danger.

Sur l'affiche publicitaire, on voit un père et ses deux enfants en train de marcher sur les rails. C'est une authentique famille photographiée sur la côte bleue. Au début des années 2000, on comptait 4 à 5 morts par an sur cette ligne.

Les habitants connaissent tous les raccourcis. Pêcheurs, marcheurs, baigneurs... autrement dit, tout le monde.

Lorsqu'un piéton marche le long des rails, le conducteur du train le découvre au dernier moment. Au cause des nombreux tunnels sur cette ligne, entre autres. Les conducteurs doivent faire preuve d'une extrême vigilance. Vigilance qui se transforme au fil du temps en appréhension.

La SNCF installe clôtures, portails et pancartes pour sécuriser les lieux. Chaque été, une campagne de sensibilisation rafraichit les mémoires. La campagne "Sortez des rails" date de 5 ans. La communication sur ce sujet a commencé en 2003. Ces mesures portent leurs fruits. Il n'y a pas eu de morts ces deux dernières années.



6 Juillet
2016

Train de la Côte Bleue

Mercredi 6 Juillet 2016

Article en ligne sur Francetvinfo

Prévention



Camping Paradis, TF1 : 5 secrets sur le vrai camping de la série ! [Photos]

1. Garde partagée

La plupart des scènes sont tournées sur une surface de 1,5 ha où ont été spécialement aménagés les décors de la série. Ce faux camping est privaté à l'année et jouxte le vrai, dont une petite partie est partagée entre la production qui l'occupe une semaine par mois de tournage, et les touristes qui peuvent en disposer en y louant l'un des six mobil-homes pour un prix variant de 120 € à 150 € la nuitée.

2. Dormir chez [Laurent Ournac](#)

Vous rêvez d'habiter les quartiers de Tom Delormes, alias **Laurent Ournac**, le boss du Camping Paradis ? C'est possible. Pour vous offrir le cottage du héros, il faudra juste déboursé entre 159 € et 179 € la nuitée. Quand on aime, on ne compte pas !

3. Primes de séjour

En période de tournage, vous pouvez peut-être bénéficier d'une des initiatives de la production visant à optimiser la bonne cohabitation avec les vacanciers qui subissent les contraintes des prises de vues. Ainsi, mi-juin 2016, a été organisée une braderie pour mettre en vente des [costumes](#) ou des éléments du décor de la série à des prix très attractifs.

4. Visites guidées

Si vous souhaitez plonger dans l'univers de la série [Camping Paradis](#) sans devoir louer un emplacement, sachez que l'[office de tourisme de Martigues](#) propose des visites des lieux ; à savoir le [camping de l'Arquet](#), rebaptisé depuis 2014 Yelloh ! Village La Côte Bleue. Elles ont lieu pendant la coupure estivale des tournages, entre mi-juillet et fin août. Quatre visites quotidiennes d'une heure sont proposées au prix de 4 €.

5. Fiction en trompe-l'œil

Si les décors de la série sont fidèles à ceux que l'on trouve sur place, il existe une différence majeure : l'escalier descendant du camping vers la plage n'existe pas dans la réalité. *"Certains clients sont surpris, parfois déçus"*, note Dominique Lefèvre, directeur général de la société qui gère le village.



5 Juillet

2016

Camping Paradis

Mardi 5 Juillet 2016

Article en ligne sur TéléStar

Ce qu'il faut savoir

Jazz à Vienne : Lisa Simone, bien plus que la fille de sa mère

Lisa Simone a ouvert ce lundi soir la deuxième semaine de Jazz à Vienne 2016 avec un concert très émouvant. La fille de Nina Simone assume complètement sa filiation et à plus de cinquante ans multiplie les références à sa mère. Elle a pourtant montré une nouvelle fois que, même avec un autre nom, elle mériterait la place qu'elle occupe aujourd'hui parmi les grands du jazz vocal.

Je suis la fille de qui ?

A peine a-t-elle chanté la première chanson que Lisa Simone (prononcer "Lissa" précisément) pose une question aux spectateurs du théâtre antique de Vienne "Je suis la fille de qui ?". Et le public de répondre comme un appel "Nina !". A 53 ans, Lisa le reconnaît, même si les relations ont longtemps été très difficiles entre elles, sa principale influence reste sa mère. Elle explique même qu'elle considère les chansons de Nina comme ses "frères et sœurs".

La soirée viennoise se déroulera donc dans l'ombre de la grande chanteuse décédée en 2003, à l'âge de soixante-dix ans dans sa maison de Carry-le Rouet, dans les Bouches-du-Rhône. La précision est importante car pendant des années, Lisa était fâchée avec la France, la maison de sa mère restait fermée et inoccupée jusqu'en 2011. A cette date, Lisa, son mari et sa fille y emménagent après l'avoir remise en état. L'un des premiers gestes de Lisa, une fois installée là, sera alors de s'asseoir au piano maternel et d'y composer une chanson pour sa mère. Des larmes lui viendront d'ailleurs aux yeux quand elle la chantera devant le public viennois.



5 Juillet
2016

Jazz

Mardi 5 Juillet 2016

Article en ligne sur Francetvinfo

Lisa Simone



Des supporters allemands au camping et de l'art lyrique au menu du JT

La France entière qui retient son souffle, 2e demi-finale de l'Euro ce soir au Vélodrome. Les Bleus affrontent l'Allemagne. Les supporters ont envahi Marseille, des milliers d'Allemands aussi, certains séjournent sur la Côte bleue.

La vigilance des habitants pour mieux assurer leur sécurité, Istres vient de mettre en place un nouveau dispositif de vigilance citoyenne.

Nouvelle édition demain du SuperCross de Châteauneuf sur le circuit de la Fauconnière. Du sport extrême et spectaculaire.

Une académie d'art lyrique pour des artistes en devenir, c'est ce que va bientôt proposer le site Pablo Picasso à Martigues.



7 Juillet
2016

Campings de la Côte Bleue

Jeudi 7 Juillet 2016

Article en ligne sur Maritima

France-Allemagne

Un nouveau balisage au large de la Côte Bleue

Le Parc marin de la Côte Bleue a changé les balisages matérialisant les chenaux et les zones de baignade. Plus écologiques, ces nouvelles bouées permettent la préservation des fonds marins et des herbiers de Posidonie

C'est le plus grand herbier de Posidonie des Bouches-du-Rhône. Il couvre un millier d'hectares au large de la Côte Bleue, du Rove à Martigues. Scrupuleusement surveillé par le Parc marin de la Côte Bleue, il a été, il y a peu, sujet à une attention toute particulière. 124 des bouées qui balisent chenaux et zones de baignade ont été remplacées par des balisages dits écologiques. Car si la Posidonie revêt un aspect, pour le promeneur, peu ragoûtant avec ses feuilles mortes jonchées sur le sable, elle a néanmoins toute son utilité. Dès l'Antiquité, le broyat de feuilles mortes était utilisé pour toutes sortes de cures thermales. Répulsif naturel, les feuilles séchées ont servi à remplir les matelas. Les pelotes de mer, formées par les vagues et que l'on retrouve échouées sur les plages permettaient d'antan de transporter des objets fragiles : « C'est un espace qu'il faut vraiment prendre en compte, assure Frédéric Bachet, le directeur. C'est le dernier herbier de Posidonie avant la frontière espagnole. C'est un habitat essentiel pour la vie sous-marine avec une diversité de faune et de flore importante. Il protège aussi les plages et notre littoral car il amortit l'impact des vagues. »

L'observatoire de Parc marin, dont l'action est soutenue par la Ville et quatre autres municipalités qui bordent le littoral, travaille depuis quelques années, dans le cadre d'un plan de gestion de préservation du site (classé Natura 2000), à rendre les balisages communaux plus respectueux des fonds marins : « Cela faisait partie des enjeux importants, explique Benjamin Cadeville, chargé de mission. Dès 2003, nous avons observé que ces bouées matérialisant la bande des 300 mètres et leur chaîne nuisaient à la Posidonie. Cela raclait le fond et faisait perdre jusqu'à 10 mètres d'herbier par an et par bouée. Et comme d'une année à l'autre, elles ne sont jamais placées au même endroit, ça abimait pas mal de surface. » Surtout lorsque l'on sait que le rythme d'extension de l'herbier de Posidonie est de 1 cm par an. Soit un siècle pour faire un mètre !



8 Juillet

2016

Parc Marin

Vendredi 8 Juillet 2016

Article en ligne sur Maritima

Amélioration

La Provence

Plus de 120 spectateurs à la soirée arménienne organisée au cinéma de l'espace Fernandel

Malgré la chaleur, plus de 120 spectateurs s'étaient donné rendez-vous au cinéma de l'espace Fernandel pour assister à la soirée arménienne organisée en partenariat avec la dynamique association UACB (Union des Arméniens de la Côte Bleue).

C'est la sortie du dernier film de Serge Avédikian, *Celui qu'on attendait*, qui a permis de proposer cette soirée.

Après la projection, un excellent buffet composé de succulentes spécialités arméniennes attendait les spectateurs, ravi.

"Cette comédie à petit budget, remplie d'émotions, dit à la frontière de la langue, tournée dans un village du Haut Karabagh, situé à la frontière de l'Azerbaïdjan, met en exergue l'amour et l'humanité qui naît entre un homme, rive tenu avec

"Cette comédie à petit budget est remplie d'émotions."

LES ORGANISATEURS

une grande spontanéité par Patrick Chesnais, envers une population inconnue dans un lieu isolé de toute modernité, commentent les organisateurs. Serge Avédikian a eu l'audace de mettre en scène les habitants de ce village autour de Patrick Chesnais et Arsiné Khachian."

Le résultat est excellent et les spectateurs, enchantés, ont applaudi (chose rarissime) à la fin du film.



La soirée arménienne a reporté un franc succès, dans une ambiance toujours antiale. PHOTO: C.B.

Pendant le tournage du film, pour la compréhension des acteurs, Serge Avédikian prenait en charge le soin de traduire en français et arménien son attente pour les scènes à tourner.

Maurice Soutanian, président de l'UACB et Robert Barnakian, président de l'association culturelle du cinéma Fernandel, ont remercié chaleureusement les spectateurs présents qui, bien sûr,

sont venus de Carry-le-Rouet et des communes voisines de la Côte bleue, mais aussi de Marseille et d'Aix-en-Provence. À leur grande satisfaction, un grand nombre de spectateurs non-arméniens d'origine assistaient également à cette soirée.

Claude, de Carry-le-Rouet, a apprécié. "J'ai eu l'opportunité de participer à des manifestations organisées par l'UACB, et je trouve que ces

soirées sont très conviviales et bien organisées. Je viens avec des amis passer un excellent moment de détente."

Anne Maïté et Francis, de Marseille, adorent "retrouver de la famille, des amis et faire de belles rencontres lors de soirées toujours très réussies".

Pour toutes informations concernant l'UACB, Maurice Soutanian au 04 92 96 44 94 ou Robert Barnakian 04 92 96 42 14.

MAIRIE 2008



7 Juillet
2016

Soirée arménienne

Jeudi 7 Juillet 2016

Article sur la Provence

Succès de la soirée

La Provence

CARRY-LE-ROUET

C'est parti pour la deuxième édition du Festival de Jazz

Après la réussite de la première édition, l'association Carry Culture et Loisirs organise la seconde édition du Festival de jazz sous les étoiles, qui débute ce soir et durent jusqu'à samedi. Le parrain officiel du festival est le célèbre Carryen Jean-Pierre Foucault.

"Nous avons invité cinq groupes cette année. Une piste de danse sera mise en place le jeudi et vendredi soir, avec restauration rapide sur place au théâtre de verdure, commentent les responsables de Carry Culture et Loisirs. Cette année, nous avons privilégié les bonnes pointures régionales, de très très haut niveau. Tous les groupes sont très connus dans le monde du jazz. Ils sont originaires d'Aix-en-Provence, de Gardanne, Marseille, Marignane et Saint-Rémy-de-Provence."

Le festival, ouvert à tout public, débute ce soir à 21h par le bande à Bruzzo qui, avec sa sonorité puissante et chaude, a le sens du swing. Pierre Bruzzo sait faire revivre en quelques notes Sidney Bechet, le génial interprète de *Petit fleur*. A 22h, le Garden Swing Big Band montera ensuite sur la scène du théâtre de verdure (quartier du Jas Vieux). C'est un groupe orchestre de jazz de 19 musiciens et chanteurs, dans la plus grande tradition des big bands de jazz américains. Demain seront reçus 2 groupes autour de la piste de danse avec, à 21h, le Swing Bebop (jazz fusion, latino, funk, chansons françaises, electro, jazz et samba), suivi à 22h de Léonard Blair et Big Street, présent l'an dernier pour un superbe concert, et qui va dépoissier l'image 'New Orleans' en retrouvant l'originalité et l'énergie de cette musique. Samedi, rendez-vous sur l'esplanade du port, place Jean-Jaurès à 21h 30 avec Wapango latino jazz (rythmes latino-américains) en partenariat avec Pole Danse.

Location 15€ et prix 25€ (pour les deux soirées de concerts au théâtre de verdure). Permis de location au forfait de location (pour vendredi, samedi au théâtre de verdure) : 17€ une soirée, 20€ 27€. Réservations et renseignements : 04 32 36 39 84 / 04 20 10 99 91.

/ PHOTO 1-L.C.

/ PHOTO 2-L.C.



7 Juillet
2016

Festival de Jazz

Jeudi 7 Juillet 2016

Article sur la Provence

Deuxième édition

La Provence



Ambiance festive

Samedi 9 Juillet 2016

Article sur la Provence

Pub - demi finale Euro



9 Juillet

2016

La Provence



10 Juillet

2016

Soirée blanche - Deuxième édition

Dimanche 10 Juillet 2016

Article sur la Provence

Succès de la soirée

La Provence

Découverte pédagogique des fonds marins à Carry-le-Rouet

Le parc marin de Carry-le-Rouet est riche en espèces marines, un masque et un tuba suffisent pour les découvrir.

Distribution de masque et tuba, enfilage laborieux des combinaisons de plongée et voilà, tout le monde est prêt pour l'immersion dans le monde aquatique. Ce jour-là, nous sommes huit personnes encadrées par Marie et Claire, les agents du parc marin de Carry-le-Rouet. Les cinq enfants du groupe s'avèrent assez frileux et mettent un peu de temps avant de se jeter à l'eau. Il faut reconnaître que les combinaisons sont les bienvenues dans une mer à 19 °C ! Mais rapidement, la curiosité prend le dessus. "Venez voir il y a un poulpe !" Marie a l'œil, elle a repéré la pieuvre qui a pourtant revêtu sa tenue de camouflage. "Elle est de couleur sable parce qu'elle s'est posée sur un rocher. C'est un moyen de protection efficace, elle n'est pas aisée à voir." Tous les étés depuis 1984, le parc marin organise des plongées en masque et tuba pour les plaisanciers. Cette activité n'est pas seulement distrayante, elle a une véritable visée pédagogique comme l'explique la guide "Le parc marin comporte beaucoup de réglementations donc ça ne sert à rien si on ne le montre pas au public. Le but est de faire découvrir à quoi sert la protection. Et l'idée est de montrer la vision de ce que l'on fait toute l'année."

Le parc marin de Carry-le-Rouet est une zone marine protégée, il est donc interdit de pêcher, de faire de la plongée en bouteille, de ramasser les coquillages et de donner à manger aux poissons. Ces règles permettent de conserver un site riche en cette marine. Nous avons pu nager au milieu d'un banc de daurades royales à seulement 5 mètres du bord. En temps normal il faut s'aventurer bien plus loin. Les fonds sont recouverts de posidonies, "le gîte et le couvert" des poissons. Une abondance d'algues qui attire de nombreuses espèces. Comme les saupes. Nous en avons croisé plusieurs dizaines. Appelée "la vache de mer", elle se régale avec les herbiers. Claire prend un concombre de mer dans sa main. Nous sommes intrigués par cette chose un peu visqueuse : "C'est un net-

85
La superficie de la zone marine protégée de Carry-le-Rouet

royeur, il filtre tout ce qu'il aspire. En fait, le sable dans ses fentes est plus propre que dans sa bouche !" Une image qui semble plaire aux enfants. Ces derniers qui ont eu du mal à affronter le froid ne veulent plus sortir de l'eau. Mais l'heure s'est déjà écoulée. Gaëlle est venue avec sa fille de 11 ans, elle est ravie : "Je trouve ça chouette d'avoir accès à des connaissances que je n'ai pas. La dame nous a montré des choses que l'on n'aurait pas pu voir tout seul." Et sa fille peut rassurer les plus frileux : "Au début j'avais froid, mais après j'y ai plus pensé. Ça m'a beaucoup plu !"

Justine CHAUVIN

Gratuit. Tous les jeudis et samedis matins. Uniquement sur réservation à l'office de tourisme de Carry-le-Rouet : 04 42 12 30 30. Matériel prêt sur place. À partir de 8 ans.

Ce joyeux groupe de vacanciers vient de faire la plongée en masque et tuba dans le parc marin de Carry-le-Rouet.



10 Juillet
2016

Découverte pédagogique

Dimanche 10 Juillet 2016

Article sur la Provence

Parc Marin de la Côte Bleue